
 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
 ATA nº. 144 - Aos doze dias do mês de Março de dois mil e treze, na sede do Conselho Municipal 
de Assistência Social – CMAS situado na Rua Artur Machado, nº533 - Casa dos Conselhos iniciou 
às 14h20min plenária ordinária do CMAS. Justificaram a ausência os conselheiros: José Ferreira 
dos Santos, Viviane Andrade Misson, Célia Teresinha Manzan, Derby de Castro Lacerda, Edna 
Julia de Araujo Cury, Gilvani Aparecida Costa Ribeiro e Glaucia Garcia dos Santos.  A Presidente 
Angela Martins Dib agradece a presença de todos e solicita a leitura da ATA 143 que após lida foi 
aprovada por unanimidade. Seguindo com a pauta Item Informes: item 3.1 referente ao  Plano de 
Ação Anual: todas as instituições inscritas no CMAS deverão apresentar até o dia 30/04/2013, 
conforme resolução nº:09/2012 Plano de Ação contendo todas as atividades que será realizada no 
ano de 2013. Item 3.2 – Formação de comissão para realizar visitas as entidades Creche N.Sra 
Abadia, Creche Frei Gabriel Frazano, Casa Franciscana e Associação Pesquisa e Evolução da 
Consciência Humana, a comissão foi composta pelos conselheiros: Fabiana, Julio Cesar, Rosana, 
Joaquim Leocadio e Shirlei. Continuando com os informes Oficio nº: 5 oriundo do Ministério de 
Desenvolvimento Social referente a transferência de recursos ao Fundo Municipal de Assistência 
Social, no qual foi dispensado a leitura pois foram enviado por e-mail ficando a disposição dos 
conselheiros para consulta. Ultimo informe referente a IX COMASU, a ex-conselheira Ana Paula  
relata que a comissão organizadora da IX COMASU se reuniu para definir algumas diretrizes para 
a realização da conferência e ficou definido que a mesma acontecerá nos dias 04 e 05 de Julho 
de 2013 no Centro Administrativo da Prefeitura de Uberaba. A Presidente Ângela ressalta da 
importância da participação ativa dos conselheiros bem como das instituições para o 
engrandecimento deste evento. Ana Paula ainda informa que a reunião ampliada com todas as 
instituições afins ficou marcada para o dia 07 de maio no Anfiteatro da ACIU e as pré - 
conferências acontecerão entre os dias 08 de maio a 07 de junho/2013 e a data para entrega das 
atas das pré–conferencias e até o dia 10 de junho/2013 na sede do CMAS. Item quatro - A 
Conselheira Claudia informa que, conforme relatórios confeccionados em reunião com as 
conselheiras Rosana e Shirley, membros da comissão do SIM e do Serviço de Convivência e 
Fortalecimento de Vínculos – SCFV, o Serviço de Atenção ao Migrante no mês de fevereiro 
atendeu 103 pessoas, sendo que 103 pessoas receberam o transporte rodoviário e 314 
receberam acolhimento provisório e alimentação, ficando o saldo financeiro deste serviço no valor 
de R$ 21.196,86 (vinte e um mil cento e noventa e seis reais e oitenta e seis centavos) e no 
mesmo mês, o Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos realizado no CRAS do 
Residencial 2000, atendeu 137 crianças e adolescentes com idades de 6 a 15 anos, o saldo 
financeiro deste serviço ficou em R$ 24.850,38 (vinte e quatro mil oitocentos e cinquenta reais e 
trinta e oito centavos), após apresentação os relatórios de Serviço de Atenção ao Migrante e 
Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos foram aprovados por unanimidade. Na 
oportunidade a conselheira Claudia informa sobre o Demonstrativo Estadual Financeiro Anual 
desses serviços e explica que é necessária a aprovação do conselho e para isso é necessário 
formar uma comissão para analisar os mesmos. A conselheira sugere que a mesma comissão 
responsável por analisar mensalmente os referidos relatórios fique responsável pela verificação e 
aprovação do demonstrativo anual. A sugestão foi aprovada pela plenária por unanimidade. Após 
tivemos a apresentação da readequação do plano de trabalho da Associação Missionária 
Evangelista, visto que houve uma economia realizada na implantação do seu plano de trabalho, 
que acarretou em sobra de valores que foi direcionada para outros gastos nos seus projetos. Após 
explicações a plenária aprovou as readequação solicitada, ficando de verificar junto à assessoria 
da SEDS validação da prestação de contas desta emenda parlamentar. A seguir a conselheira 
Claudia leu o ofício encaminhado pela Casa de Jerônimo, assinada pelo Sr. Miguel Laterza que 
oficializa a não renovação do seu convênio junto a Prefeitura de Uberaba, cuja verba é no valor de 
R$16.303,00, e como a Associação Evangelista é do mesmo segmento desta instituição a mesma 
solicita aprovação deste conselho para realização de convênio para o recebimento deste recurso 
com despesas estabelecidas no plano e trabalho. Caso este conselho aprove a associação 
receberá nove parcela de R$1.848,00/mês. Após explicação o pedido foi colocado em votação e 



aprovado por unanimidade. Item 7 - Formação Continuada foi apresentado vídeo, com duração de 
15min, oriundo do Ministério de Desenvolvimento Social que explica sobre o controle social, 
destacando o Orçamento Público, que é elaborado através das propostas de despesas das 
secretarias que no seu montante será a despesa geral orçada e as receitas orçadas são 
originadas das receitas de impostos, transferências, FPM, ICMS, IPI e outros e transferências 
voluntarias, após o fechamento este orçamento é enviado ao legislativo que após análise é 
aprovada e remetida ao Executivo para sua execução sendo que todas as despesas a serem 
realizadas terão que estar contidas no orçamento, que serão requisitadas, empenhadas, 
liquidadas e pagas, Nada mais havendo a se tratar à plenária ordinária encerrou às 16h45min, 
esta ata foi redigida por mim Joaquim Leocadio da Silva – 1º Secretário do CMAS, que será lida e 
aprovada pelos conselheiros presentes: 


